



PROXIMAMENTE: Curso online en el Campus Colvet www.colvetcampus.es

Resistencia a los Antibióticos: cómo usarlos prudentemente

Fechas: 1 al 18 de marzo de 2016



Ponentes: ***Cristina Muñoz Madero***, Jefe de servicio de la AEMPS, Coordinador del Plan nacional de Resistencia antibióticos y miembro del comité europeo de evaluación de medicamentos (CVMP), y ***María Concepción Porrero Calonge***, Doctora en Microbiología, Técnico Superior de Sanidad de la AEMPS.

El objetivo del curso de aproximadamente 8 horas lectivas, es que los participantes mejoren el conocimiento sobre el fenómeno de la resistencia a los antibióticos, como uno de los principales problemas de salud pública a los que nos estamos enfrentando y que conozcan las principales acciones que tanto a nivel mundial como europeo y nacional se han iniciado con el objetivo de combatir este fenómeno.

El curso cuenta con 3 módulos donde se repasaran los principales grupos de antibióticos, mecanismos de resistencias, y se tratara de evaluar la situación actual. Se revisaran los principales planes de acción con especial desarrollo del plan nacional de resistencia a los antibióticos, así como las principales redes de vigilancia de consumo de antibiótico y resistencias europeas (EMA y EFSA) y su implantación a nivel nacional. Indicaciones del registro de medicamentos antibióticos, evaluación de eficacia, distintas formas de presentación y su uso adecuado, dentro del contexto del uso prudente.

El curso contiene apuntes con toda la documentación de soporte necesaria para una mejor comprensión del contenido de los distintos módulos; además se abrirá un foro y se deberá completar un corto test final (requisito para obtener la acreditación de asistencia al curso). No hay sesiones en tiempo real y los participantes pueden

1



descargar e ir completando el material a su ritmo durante el espacio de 3 semanas, periodo de duración del foro.

Dirigido a: Veterinarios, estudiantes de veterinaria

Pre-requisito: Ninguno

Precio: 60 euros

Horas lectivas*: 15 horas

*Las horas lectivas son aproximadas y calculadas basadas en una participación activa al curso que incluyen la lectura de los apuntes, los ejercicios y una mínima participación al foro de intercambios. Mínimo de 10 participantes. Se reserva el derecho de cambiar las fechas en caso de no poderse impartir el curso en las fechas programadas.

Biografías de los ponentes

Cristina Muñoz Madero

La Dra Muñoz es licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Es diplomada en Dirección y Gestión de Empresas, por la Confederación Empresarial de Madrid, CEOE-CEIM. Desde el año 1990 trabaja en la Agencia Española del medicamento y Productos Sanitarios. Durante este tiempo ha trabajado como asesor científico en evaluación de medicamentos veterinarios, hasta el año 2004, en el que fue nombrada miembro del Comité Europeo de Evaluación de Medicamentos Veterinarios (CVMP); como tal, realiza la coordinación de todos los procedimientos de los que es responsable dicho comité. También es miembro de los grupos de trabajo de Asesoramiento científico (SAWP) y de terapias avanzadas (ADVENT) y del grupo de trabajo de resistencias antimicrobianas de la Comisión (WGAMR).

Durante el año 2008-2009 trabajó en la Agencia Europea del Medicamento (EMA) en el proyecto Joint Report on Antimicrobial Resistance focused on Zoonotic infections en conjunto con distintas agencias europeas y la Comisión. Además ha participado en el grupo de trabajo AMEG, para la elaboración del documento Request for scientific advice on the impact on public health and animal health of the use of antibiotics in animals, y actualmente está participando en el Expert group on the joint EFSA and EMA scientific opinion, para identificar medidas que ayuden al descenso del consumo de antibióticos (RONAFA).

En la AEMPS es Jefe de Servicio ; desde el año 2012 Coordina el Plan Nacional Estratégico y de Acción para Reducir el Riesgo de Selección y Diseminación de Resistencias a Los Antibióticos. Como tal coordina los grupos de trabajo de las distintas líneas estratégicas y acciones, que están identificando las medidas necesarias para reducir el riesgo de selección y diseminación de RAM.



María Concepción Porrero Calonge

Doctora en Microbiología por la Universidad Complutense de Madrid en junio de 2014, se incorporó en el Departamento de Sanidad Animal de la Facultad de Veterinaria en 1999 realizando trabajos dentro del grupo de investigación Vigilancia Sanitaria VISAVET. Su trabajo ha estado basado fundamentalmente en la vigilancia de zoonosis de transmisión alimentaria y de resistencias a antimicrobianos (1999-2015), así como en actividades de gestión de proyectos (2006-2013). Recientemente se ha incorporado en la AEMPS (2015) como Técnico Superior de Sanidad de la AEMPS.

Para más información & inscripción a este curso, accede a: www.colvetcampus.es

Email de contacto: cursos@colvetcampus.es

Teléfono: (+34) 93-184-2351 (dejar mensaje)